

PRODUKTLISTE

PRODUCT LIST

 **SCHLACHTANLAGEN**

 **SLAUGHTER-HOUSE
EQUIPMENT**



🇩🇪 Enthaarungsmaschine David 200

Ausführung feuerverzinkt , geschlossene Kastenbauweise mit 1 Walze und 36 Stück robusten Schlägern ausgestattet . Antrieb 5,5 KW , mit Kipprechen , Auswerfer mit Luftzylinder , Steuerung automatisch über Zeitwerke einstellbar.

🇬🇧 Dehairing machine David 200

In hot galvanised version, concluded box construction method with 1 roller and 36 pieces of robust racquets equipped. Impulse 5.5 kW, with tilting rake, ejector with aerial cylinder Control automatically about time plants adjustable.

🇩🇪 David - Flammbrücke 200

in Kastenbauweise mit 8 verstellbaren Allgasbrennern , mit preßluftverstärkter Flamme wird ein stabiler Flammstrahl erzeugt u. ein niedriger Gasverbrauch erreicht . Zündleiste und Ventile sind im Gehäuse eingebaut und somit vor Schmutz und Wasser geschützt . Zündüberwachung und Steuerung erfolgen elektronisch vom Zentalschrank aus. Gehäuse und Brenner komplett in Edelstahl.

🇬🇧 David - Flaming Bridge type 200

8 adjustable gas burner, with compressed air-reinforced flame becomes a stable flaming ray generates and a low gas consumption reaches. The pilot flame and valves are installed in the case and therefore before dirt and water protected. Ignition supervision and Control follow electronically from the Central control. The Case and gas burner complete in high-grade steel.



🇩🇪 Enthaarungsmaschine Goliath 200

Ausführung feuerverzinkt , geschlossene Kastenbauweise mit 1 Walze und 72 Stück robusten Schlägern ausgestattet . Antrieb 7,5 KW , Auswerfer mit Luftzylinder, Steuerung automatisch über Zeitwerke einstellbar .

🇬🇧 Dehairing machine Goliath 200

In hot galvanised version, concluded box construction method with 1 roller and 72 pieces of robust racquets equipped. Impulse 7,5 kW, ejectors with aerial cylinder, Control automatically about time plants adjustable

🇩🇪 Goliath - Flammbrücke 200

in Kastenbauweise mit 8 verstellbaren Allgasbrennern , mit preßluftverstärkter Flamme wird ein stabiler Flammstrahl erzeugt u. ein niedriger Gasverbrauch erreicht . Zündleiste und Ventile sind im Gehäuse eingebaut und somit vor Schmutz und Wasser geschützt. Zündüberwachung und Steuerung erfolgen elektronisch vom Zentalschrank aus. Gehäuse und Brenner komplett in Edelstahl.

🇬🇧 Goliath - Flaming Bridge type 200

8 adjustable gas burner, with compressed air-reinforced flame becomes a stable flaming ray generates and a low gas consumption reaches. The pilot flame and valves are installed in the case and therefore before dirt and water protected. Ignition supervision and Control follow electronically from the Central control. The Case and gas burner complete in high-grade steel.

Enthaarungsmaschine Goliath 250

Ausführung feuerverzinkt , geschlossene Kastenbauweise mit 1 Walze und 90 Stück robusten Schlägern ausgestattet . Antrieb 11 KW , Auswerfer mit Luftzylinder, Steuerung automatisch über Zeitwerke einstellbar.

Dehairing machine Goliath 250

In hot galvanised version, concluded box construction method with 1 roller and 90 pieces of robust racquets equipped. Impulse 11 kW, ejectors with aerial cylinder, Control automatically about time plants adjustable.

Goliath - Flammbrücke Typ 250

10 verstellbare Brenner , mit preßluftverstärkter Flamme wird ein stabiler Flammstrahl erzeugt u. ein niedriger Gasverbrauch erreicht . Zündleiste und Ventile sind im Gehäuse eingebaut und somit vor Schmutz und Wasser geschützt . Zündüberwachung u. Steuerung erfolgen elektronisch vom Zentalschrank aus. Gehäuse und Brenner komplett in Edelstahl.

Goliath - Flaming Bridge type 250

10 adjustable gas burner, with compressed air-reinforced flame becomes a stable flaming ray generates and a low gas consumption reaches. The pilot flame and valves are installed in the case and therefore before dirt and water protected. Ignition supervision and Control follow electronically from the Central control. The Case and gas burner complete in high-grade steel.



🇩🇪 Automatischer Brühkessel Turnomatic

mit Umwälzung. Dadurch wird eine optimale Brühung u. Brühzeit erreicht. Kessel und Trommel in robuster Stahlbauweise , feuerverzinkt , Türen in Edelstahl.

Antrieb mechanisch durch Getriebemotor und Umwälzpumpe zur Brühwasserumwälzung.

🇬🇧 Scalding Tank Turnomatic

scalding - water circulation pump ensures that a constant scalding temperature is maintained thus optimising the scalding process. Steel construction method, hot galvanised version, doors in high-grade steel.

Impuse mechanically by gear engine and circulation pump for scalding water.

 Automatischer Brühkessel Turnomatic 200 . 05

Es sind 21/2 Schweine (1 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 30 Schweine pro Stunde.

 Scalding Tank Turnomatic 200.05

There are 21/2 pigs (1 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding – time approx. 30 pigs per hour.

 Automatischer Brühkessel Turnomatic 200 . 06

Es sind 3 Schweine (1 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 36 Schweine pro Stunde.

 Scalding Tank Turnomatic 200.06

There are 3 pigs (1 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding - time approx. 36 pigs per hour.

 Automatischer Brühkessel Turnomatic 200 . 08

Es sind 4 Schweine (1 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 48 Schweine pro Stunde.

 Scalding Tank Turnomatic 200.08

There are 4 pigs (1 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding - time approx. 48 pigs per hour.

 Automatischer Brühkessel Turnomatic 200 . 10

Es sind 5 Schweine (1 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 60 Schweine pro Stunde.

 Scalding Tank Turnomatic 200.10

There are 5 pigs (1 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding - time approx. 60 pigs per hour.

 Automatischer Brühkessel Turnomatic 200 . 12

Es sind 6 Schweine (1 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 72 Schweine pro Stunde.

 Scalding Tank Turnomatic 200.12

There are 6 pigs (1 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding - time approx. 72 pigs per hour.

 **Automatischer Brühkessel Turnomatic 200 . 16**

Es sind 8 Schweine (1 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 100 Schweine pro Stunde.

 **Scalding Tank Turnomatic 200.16**

There are 8 pigs (1 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding - time approx. 100 pigs per hour.

 **Automatischer Brühkessel Turnomatic 250 . 06**

Es sind 6 Schweine (2 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 72 Schweine pro Stunde.

 **Scalding Tank Turnomatic 250.06**

There are 6 pigs (2 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding - time approx. 72 pigs per hour.

 **Automatischer Brühkessel Turnomatic 250 . 08**

Es sind 8 Schweine (2 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 100 Schweine pro Stunde.

 **Scalding Tank Turnomatic 250.08**

There are 8 pigs (2 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding - time approx. 100 pigs per hour.

 **Automatischer Brühkessel Turnomatic 250 . 10**

Es sind 10 Schweine (2 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 120 Schweine pro Stunde.

 **Scalding Tank Turnomatic 250.10**

There are 10 pigs (2 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding - time approx. 120 pigs per hour.

 **Automatischer Brühkessel Turnomatic 250 . 12**

Es sind 12 Schweine (2 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 144 Schweine pro Stunde.

 **Scalding Tank Turnomatic 250.12**

There are 12 pigs (2 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding - time approx. 144 pigs per hour.

Automatischer Brühkessel Turnomatic 250.16

Es sind 16 Schweine (2 Schwein pro Fach) unter Wasser dadurch erreichen wir eine Stundenleistung bei 5 Min. Brühzeit ca. 200 Schweine pro Stunde.

Scalding Tank Turnomatic 250.16

There are 16 pigs (2 pigs per field) under the water, thereby we reach an hourly performance with 5 min. scalding - time approx. 200 pigs per hour.



Schweine – Betäubungsfalle

mit pneumatischer Steuerung Treibgang und Einriebtüre für eine Stundenleistung bis 150 Stk/Std. das Schwein wird dabei angehoben und anschließend auf einen Entbluterollentisch ausgeworfen.

Pigs - to numbing case

with pneumatic control and driving door behind for an hourly achievement to 150 Stk/hrs besides, the pig is raised and afterwards on an role table ejected.

Entbluterollentisch in Edelstahl

mit pneumatischem Klappstisch zum auffangen der Schweine wenn sie von der Betäubungsfalle ausgeworfen werden.

Table with rollers in high-grade steel

with pneumatic folding table to catch of the pigs if they are ejected by the numbing case



 **Betäubungsanlage für Betäubungsfall** mit Hirn- und Herzbetäubung

 **Stunner for Pigs - to numbing case** with head and heart stunning



 **Pneumatische Betäubungszange**

 **Pneumatic stunning tong**



🇩🇪 Betäubungsgerät Typ STB - GA 700

Mit Hochfrequenz Konstantstrom und 9 Betäubungsprogramme.
Alle Betäubungsparameter einstellbar (Stromstärke, Frequenz, Zeit).
Betäubungsprogramme für verschiedene Tiergrößen zur Vermeidung von Knochenbrüchen und Blutpunkten.
Optimierte Betäubungsparameter bieten bessere Fleischqualität.
Entspricht den aktuellen Vorschriften.
Mit Volt/Ampere-Anzeige und akustischem Signal für die Mindestbetäubungszeit.
Mit Aufzeichnung der Betäubungsparameter.
Die Daten können jederzeit mit SD - Karte ausgelesen werden.
Inkl. Wandhalter zum schnellen einhängen des Gerätes

🇩🇪 Betäubungszange A2-1

kompl. in Edelstahl mit Kunststoff - Köpfen, rutschsicheren Kunststoffgriffen und verstärktes special Spiralkabel

🇬🇧 Stunning tongs A2-1

al in high-grade steel with plastic - heads, sure about slide ones the plastic holders and reinforced specially spiral cable



Rinderbetäubungsfalle

- mit pneumatischer Eintriebs- Türe hinten
- die Auswurfklappe seitlich wird mit 1 Luftzylinder geöffnet u. geschlossen
- zur Kopffixierung dient eine abgeschrägte Ausbuchtung
- Boden aus Tränenblech und seitlichem Auswurfkeil

To cattle numbing case

- with more pneumatic driving door behind
- the sputum flap on the side is opened with 1 aerial cylinder and is closed
- a bevelled boxes serves for the head fixation.
- Ground from Tear metal and on the side is a sputum wedge

Kopffixierung für Rinderbetäubungsfalle

mit 3 Luftzylindern u. 2 Bügeln die den Hals fixieren und somit das Tier den Kopf nicht mehr zurückziehen kann.

Head fixation for cattle

with aerial cylinder and 2 hangers them the neck do fixate and therefore the animal the head any more can move back.



Hautabziehmaschine für Rinder SM-G

Grundgestell u. Rolle feuerverzinkt, Antriebsmotor 1,1 KW 2 Drehzahlen u. elektrische Steuerung mit Pendelschalter.

Gliederkette in verzinkt, 2 Hautklemmen und mit 2 Befestigungsketten.

Skinning machine for cattle SM-G

Basic rack and role hot-dip galvanised, impulse engine 1.1 kW 2 speeds and electric control with pendulum counter.

Limb chain in galvanises, 2 skin clips and with 2 connection chains.



Säge – Hubpodest

in Edelstahl Ausführung

Saw - Lift-platform

high grade steel version



 **Entnahmepodest**
in Edelstahl Ausführung

 **Removal - Lift-platform**
high grade steel version